Le Logis s'impose en patron à l'Alpa

Dimanche soir, l'Alpa Ixelles Schaerbeek accueillait pour le compte de la 13° journée de Superdivision les actuels leaders du championnat, leur voisin du Logis Auderghem. Malgré les espoirs de l'Alpa, on s'attendait à une large domination d'Auderghem. Aussitôt dit, aussitôt fait (1-5).

Une salle comble. De mémoire de supporters, on n'avait jamais vu ça à l'Alpa. Les fans étaient prêts à encourager les acteurs de la rencontre. Si on s'attendait à voir la foule se presser sur les bancs du local schaerbeekois, la surprise venait plutôt des compositions d'équipe. Pas de trace de Julien Indeherbeg, joueur de l'Alpa le mieux classé, remplacé par Saudemont, Bo. Seconde surprise. Et de taille: Jean-Mi, présent dimanche soir, restait sur le banc. Fatigué par son voyage dans les Caraïbes, pour raisons professionnelles, il laissait sa place à Ludovic Bierny, ancien Alpasien et 10e Belge.

Pour le début des rencontres, le Lithuanien de l'Alpa, Matas Skucas (classé B0) avait fort à faire face au récent finaliste du championnat de Belgique série A, Florent Lambiet. Un match à sens unique, largement maîtrisé par le solide joueur d'Auderghem. (0-3). La tâche fut tout aussi difficile pour Saudemont face à Abdel-Kader Salifou, le Français du Logis. En 45 minutes, le Logis avait quasiment fait le plus dur face aux hôtes du score: 0-2.

Le jeune Cnudde se retrouvait alors dos au mur. Face à lui, un



joueur qu'il connaît bien: Ludovic Bierny, son ancien partenaire de jeu. En manque de confiance, le joueur du Logis n'a jamais réussi à rentrer dans la rencontre. Florian, 26e Belge, prenait alors le large pour s'imposer 3-1 et redonner espoir à ses couleurs. À la mi-temps: Alpa Ixelles Schaerbeek 1, Logis Auderghem 2.

LE LOGIS PLUS SOLIDE

Après la pause, Salifou déroulait face à Skucas, trop limité face à un joueur de ce calibre. Les visiteurs n'avaient donc besoin que d'un match pour empocher les trois points. Au tour de Florent Lambiet. De l'autre côté de la table: Florian Cnudde. Ce match devait être le choc de la soirée. Mais, diminué par une blessure à la hanche et face à plus fort que lui, Florian Cnudde subissait les foudres du 3° joueur du royaume. Le Logis menait alors 4-1. Suspense terminé.

Pour clore cette fête du tennis de table bruxellois, Ludovic Bierny devait se racheter face à un adversaire à sa portée: Robin Saudemont. Mais le moins que l'on puisse écrire, c'est que le joueur de Logis a souffert. Saudemont était même tout proche d'emmener Bierny dans un cinquième set qui aurait pu tourner du côté de l'Alpa. Mais, à l'expérience, Ludovic Bierny empochait finalement le match en quatre sets. Logi(s)que implacable donc et nouveau derby qui tourne en faveur d'Auderghem. Et tout ça, sans Jean-Mi!

R.J.

